

Barcelona, 5 de Abril de 2022

Diez años del programa Talentos de la Fundació Catalunya La Pedrera, fomentando el talento y la investigación entre los jóvenes sanitarios

Durante estos años, la Fundación ha dado casi un millón y medio de euros a proyectos de investigación

El programa Talentos es fruto de la colaboración entre la Fundació Catalunya La Pedrera y el Hospital Germans Trias i Pujol, el Hospital Clínic de Barcelona, Vall d'Hebron Institut de Oncologia y el Hospital Universitari de Bellvitge.

Los 10 años del programa se han conmemorado con un acto en La Pedrera-Casa Milà donde se ha reconocido la labor de la Fundación, los hospitales y todos los jóvenes que han formado parte del proyecto.

El programa Talentos llega a la décima edición como modelo de éxito por el impulso de la investigación entre los jóvenes facultativos especialistas y otros profesionales sanitarios. Impulsado por la Fundació Catalunya La Pedrera en colaboración con el Hospital Germans Trias i Pujol, el Hospital Clínic de Barcelona, Vall d'Hebron Institut d'Oncologia y el Hospital Universitari de Bellvitge, es un reconocimiento y unas ayudas post-residencia para que jóvenes del entorno sanitario puedan hacer investigación mientras continúan vinculados asistencialmente a sus centros hospitalarios.

Durante estos 10 años se han becado un total de 147 jóvenes, hasta 110 proyectos de investigación y más de 100 publicaciones científicas vinculadas a estas 27 especialidades médicas distintas. La Fundació Catalunya La Pedrera ha aportado casi un millón y medio de euros al proyecto.

10 años impulsando el Talento joven y fomentando la investigación

El programa Talentos nació por el impulso de la Fundació Catalunya La Pedrera junto con el Hospital Germans Trias i Pujol como unas ayudas post-residencia para jóvenes facultativos especialistas y profesionales sanitarios considerados excelentes y relevantes en cada una de sus áreas de especialización, que quieran llevar a cabo un proyecto de investigación con el objetivo de hacer una tesis doctoral. Durante estos años se han sumado

Barcelona, 5 de Abril de 2022

otros hospitales de referencia como son el Hospital Clínic de Barcelona, Vall d'Hebron Institut d'Oncologia y el Hospital Universitari de Bellvitge.

La aportación económica de cada año de la Fundació Catalunya La Pedrera se complementa con una aportación por parte del hospital colaborador, un modelo de colaboración que continúa creciendo y que en las próximas ediciones podría llegar a otros centros médicos de referencia de todo el país.

El acto conmemorativo al programa Talentos se ha celebrado en La Pedrera

Con tal de celebrar esta efeméride, reconocer la labor de todos los implicados al programa y premiar a los nuevos talentos se ha celebrado una jornada donde la divulgación científica y la investigación han sido los protagonistas.

Durante el acto, celebrado este lunes en La Pedrera-Casa Milà, se ha hecho un 'Elevator pitch' en el cual ocho antiguos premiados han explicado sus proyectos, seguido de dos mesas redondas sobre "Investigación médica: antes y después de la COVID-19" y medicina androcéntrica. El acto ha finalizado con la entrega de un total de 37 becas correspondientes a las dos últimas ediciones del Programa.

En su intervención el presidente del Patronato de la Fundació Catalunya La Pedrera, Germán Ramón-Cortés, ha destacado que *"la ciencia, y concretamente la medicina, como desgraciadamente hemos visto estos últimos dos años, son clave para mejorar la calidad de vida de las personas, por eso es necesario fomentar la investigación y el talento en este ámbito"*.

La Fundació Catalunya La Pedrera

La Fundació Catalunya La Pedrera es una fundación privada e independiente que está comprometida con las personas, por eso desarrolla proyectos que abarcan los retos de nuestra sociedad con el objetivo de mejorar la calidad de vida de todos.

Para más información, contactad con:

Mar Llongueras

Telf. 93 214 45 38 / 653 652 228

Prensa Fundació Catalunya La Pedrera

premsa@catalunyalapedrera.com